



黒部市立明峰中学校
3学年だより NO. 3
R 5. 9. 15 (金)
題字：森山 瑞子

It's 勝 time ~さあ行こう 最高の勝利へ~

9月9日（土）、さわやかな秋晴れの下、第5回体育大会が開催されました。太陽の暑さにも負けないくらいの熱き戦いが繰り広げられ、仲間との絆も強くなったように思います。中学校3年間の集大成が詰まった体育大会でした。感動をありがとうございます。

赤鷲団マスコット



黄隼団マスコット



青龍団マスコット



入場行進！

赤鷲団のマスコットで特に頑張ったことは「風林火山」の文字と鳳凰の翼です。また、背景や鳳凰のオーラも細部までこだわって描きました。金紙や銀紙などをしてたくさん使用し、全体的にキラキラしていました。残念ながら賞は取れませんでしたが、同じ団の仲間と協力して最高の作品を作り上げることができてとても良い経験になりました。

私は黄団のマスコットとして精一杯頑張りました。残念ながら賞は取れませんでしたが、同じ団の仲間と協力して最高の作品を作り上げることができてとても良い経験になりました。

私たち青団のマスコットは他の団のマスコットよりも、描くのが苦手でいて、ときどき不安になることがありましたが、賞を取ることがでて、心に残る体育大会になりました。



100m走

結果は残念だったけど、中学最後の体育大会で思いっきり走ることができたので良かったです。

中学生活最後の体育大会の学年種目で柔軟性の時は、またく息を合わせながらたたかいで本番はみんなとにぎやかで青龍団三年の1・2年生にショウで中学最後の体育大会をもりあげられてよかったです。

ムカデ競争の練習のときからかけ声をかけたり並ぶ順番を工したり本番に向けて準備してきました。本番の結果は3位でしたかしきりと練習してきましたが飛躍できてしまふよりも楽しむことができましたのでよかったです。



二年生種目 ムカデ競走
安心してください。つながりますよ!!

応援合戦

先頭に立って
くれたリーダー、
つれてきてくれた団員。
みんなに感謝する体育大会でした。



今回の体育大会は中学校生活最後ということもあり、競技・応援とともに熱く盛り上がったと思います。僕達、赤鷲団の応援は、練習の成果が存分に発揮され、素晴らしいものになりました!

素晴らしい応援合戦にしめと団リーダーのみんなでたくさん話しました。今まで悩んだり、失敗もしたからこそ本番やりとりで達成感を得られたのだ」と実感しました。

3分58秒。黄隼団の応援合戦が終わりました。私は副団長として夏休み中から下べん準備をしてきました。どうすれば誰もが来れるのか、団員をまとめるのが、様々な状況の中適切いく日々は長いけど、短く飛ぶかも。本番中、後ろから伝わる緊張を一気に打ち破り、全員が完璧にやり切ることをしました。応援・競技の両方を兼へて黄隼団の皆さん、ありがとうございました! 「あいほー!!」

応援合戦で賞をとることができて、とてもうれしかったです。団リーダーと、たくさん話し合い、考えて行動したおかげで「とることかって思いた」と思い、達成感を感じました。

青龍団のスローガン「青藍水水」を応援でどう表現するか、リーダー同士でたくさんの掛け合いで案を練り直し、すばらしい応援をアドバイスしてもらいました。結果として応援の部の優勝をしましたが、応援を一番楽しめた感じ上げていたのは、青龍団だと自信をもっていえます。互いに足りない部分を、もめあい、笑え合って最高の体育大会にすることができました。

どんな応援にしていくかやどうやって指示をきかない人にきかせるかなど、何をすることもあたけど、リーダーや団員、先生と協力して解決しながら、練習を進めることができました。たんだん団がまとまっていい応援になっていました。応援後の賞はどれがたけけれど、団全員でみんながいい応援がつくれてとても楽しかったです。



赤鷲団



黄隼団



青龍団

【9・10月の主な予定】

- 9月18日（月）吹奏楽部ドリームコンサート
- 9月28日（木）第2回実力テスト
- 29日（金）〃
- 9月30日（土）県中学駅伝大会
- 10月11日（水）2学期中間考査
- 12日（木）〃
- 10月31日（火）合唱コンクール



終わりに

2学期が始まりました。同時に受験に向けての準備を本格的に始める時期がやってきました。大きな目標を達成する唯一の方法は、小さな努力を1つずつ積み重ねていくことです。さあ、自分のために、一步を踏み出しましょう。